

Kreismeisterschaften Nachwuchs



Am vergangenen Wochenende fanden die Kreismeisterschaften aller Nachwuchsaltersklassen in Hoyerswerda statt. Der MSV war in allen Altersklassen auch vertreten. 1 Gold-, 3 Silber- und 2 Bronzemedailien lautete die Erfolgsbilanz der MSV-Spieler in den Wettbewerben, wobei nicht alles glänzend verlief. In der Jugend startete am Sonntag Magdalena Pilz. Mit 1 Sieg und 1 Niederlage kam sie aus der Vorrunde raus. Im Viertelfinale gewann sie mit 3:1, unterlag dann aber der

favorisierten Anne Schöne mit 1:3. Bronze war aber trotzdem ein Erfolg, da sie ja eigentlich erst Schülerinnen-A -Spielerin ist.

Bei den Schülerinnen A am Samstag kam Magdalena ungeschlagen aus der Vorrunde raus. Mit einem Freilos im Achtelfinale und zwei 3:0 Siegen im Viertel- bzw. Halbfinale zog sie erwartet souverän ins Finale ein. Das Finale gegen Kothe (Neukirch) verlor sie leider klar mit 0:3. Immerhin Silbermedaillengewinnerin. Nadine Witschel zog sich bei ihrer ersten Kreismeisterschaftsteilnahme sehr ordentlich aus der Affäre. Mit zwei 3:0 Siegen und einer 1:3 Niederlage (gegen die Neukircherin Hillmann) überstand sie die Vorrunde. Im Viertelfinale war dann zwar Endstation, aber das Überstehen der Vorrunde war schon ein großer Erfolg. Im Doppel marschierten Magdalena und Nadine durch zwei 3:1 Erfolge ins Finale. Dort verloren sie gegen die favorisierten Neukircherinnen Kothe/Hillmann mit 0:3. Aber so hatte Magdalena ihre 2. Silberne und Nadine konnte bei der 1. Teilnahme gleich was mit nach Hause bringen.

Bei den Schülern verlief es dagegen nicht so schön. Der zu den Titelkandidaten zählende Laurenz Gutsche schied durch eine desaströse Vorstellung schon in der Vorrunde durch das schlechteste Satzverhältnis aus. Er hatte 1:3 verloren und 3:2 gewonnen. Anton erfüllte die Erwartungen. In der Vorrunde nur 1:3 gegen Titelkandidat Varadi verloren und 2 Spiele gewonnen. Im Achtelfinale schied er mit 1:3 aus. Im Doppel folgte nach einem Freilos und einem 3:1 Erfolg im Viertelfinale, eine knappe 2:3 Halbfinal-Niederlage gegen den späteren Kreismeister Saring/Harig (Taubenheim). Somit "nur" 1x Bronze für beide MSV-Akteure.

Am Sonntag bei den Schülern B lief es dann für Laurenz umso besser. Ohne einen einzigen Satzverlust!!! wurde er einziger MSV-Kreismeister! Mit Rico Schönau schickten wir einen erst seit kurzem spielenden Mann ins Rennen. Ohne große Erwartungen kam er tatsächlich aus der Vorrunde heraus. Nach einem 0:3 gegen Panitz schlug er die anderen 2 Gegner erstaunlich sicher mit 3:0. Im Achtelfinale war aber gleich Schluß mit einem 0:3 gegen Seitz.

Im Doppel harmonierten beide prächtig und zogen durch 2 souveräne 3:0 Siege ins Finale ein. Gegen Panitz/Seitz machte sich aber der Leistungsunterschied von Rico bemerkbar. Sie verkauften sich trotzdem so teuer wie möglich und mussten sich mit 1:3 geschlagen geben. 1 Silbermedaille nach paar Monaten spielen war sicher ein großer Erfolg für Rico und Laurenz komplettierte seine Medaillensammlung.

Bei den Schülern C am Samstag schickten wir 2 "Frischlinge" ins Rennen. Marvin Seidler und Kevin Schmitz überstanden mit guten Leistungen die Vorrunde. Für eine Medaille reichte es aber erwartet nicht aus. Marvin schied im Achtelfinale, Kevin im Viertelfinale und im Doppel war Endstation im Viertelfinale. Für beide ging es aber nur darum, um die Turnierform kennen zu lernen und gegen "Fremde" mal ihre Kräfte zu messen.